

## Gemeinderat St. Annen



Name: **Dorothea Achazi**

Alter 68 Jahre

Lehramtsberuf wegen der 4 Kinder nicht ausgeübt.

Ich arbeite schon seit über 20 Jahren ehrenamtlich in St.

Annen und möchte mich besonders für Chor und Kirchenmusik einsetzen.



Name: **Mia Merten**

Alter: 17

Beruf: Schülerin

Ich bin seit 7 Jahren Ministrantin in unserer Gemeinde.

Ich möchte mich dafür einsetzen, dass mehr Kinder- und Jugendaktivitäten angeboten werden.



Ich heiße **Dr. Thomas Richter**, bin 77 Jahre alt, Vater zweier erwachsener Kinder, pensionierter Kinder- und Jugendarzt. Mit St. Annen verbindet mich die familiäre Atmosphäre und Vertrautheit sowie Bescheidenheit der Gemeinde. Ich möchte speziell die jüngeren Gemeindemitglieder aufrütteln und zu einem regeren Gemeindeleben besonders im Bereich der ehrenamtlichen Aufgabenbereiche animieren.



**Patrick Thomas**

58 Jahre, Informatiker

Was verbindet mich mit St. Annen:

Dank Pfarrvikar Kurt Anglet konnte ich vor zwei Jahren in jene Gemeinde wieder eintreten, wo ich vor 58 Jahren getauft wurde (Heilige Familie).

Wofür möchte ich mich in der Gemeinde einsetzen/stark machen:

Dass die Gemeinde ein Platz ist, indem der Glaube zugleich lebendig und für den Alltag der Menschen relevant ist.

Insbesondere möchte ich dabei helfen, dass Christen den Weg "zurück" in ihre Katholische Kirche finden.



**Hans Joachim Scholman**, geboren 1942 in Duisburg am Rhein, Volksschulabschluss, Betriebsschlosserlehre im Bergbau, Abitur am Abendgymnasium Collegium Marianum in Neuß am Rhein, Medizinstudium an der FU Berlin, Facharzt Ausbildung zum Pathologen an der Charite Campus Mitte, Promotion, bis zum Ruhestand an der Charite im Campus Mitte als Pathologe tätig, verheiratet mit meiner Frau Agnes, Vater von 3 Kindern, seit 1978 mit meiner Familie Mitglied der Gemeinde St. Annen, hier 12 Jahre im Pfarrgemeinderat tätig gewesen, seit 2022 im Gemeinderat von St. Annen und in mehreren Gruppierungen von St. Annen aktiv. Mein Ziel: im neuen Gemeinderat von St. Annen meine bisherige Arbeit fortzusetzen, nämlich in und nach diesen

Krisenzeiten das Gemeindeleben kreativ mitzugestalten und dabei die Menschen in St. Annen wieder zusammen zu führen, so auch unsere Senioren.



Ich heiße **Martin Tannen**, bin 61 Jahre alt und Jurist bei der Deutschen Rentenversicherung. Seit 22 Jahren bin ich verheiratet und habe einen 19jährigen Sohn.

Seit vielen Jahren schon ist die Gemeinde St. Annen meine geistliche Heimat, in der ich auch gefirmt worden bin. Bis vor wenigen Jahren habe ich, zusammen mit meiner Frau, die Kinderkirche unterstützt, war als Lektor tätig und bin zurzeit Gottesdienstbeauftragter. Mein besonderes Anliegen ist die Einbeziehung möglichst vieler Menschen in unsere Gemeinde, zum Beispiel auch der Alten und Kranken, denen ich die Kommunion nach Hause bringe.

### **Michaela Wulff-Precht**

*Ohne Bild*

Von Geburt an bin ich Mitglied von St. Annen. Ich bin verheiratet und habe zwei schulpflichtige Kinder. Seit vielen Jahren betreue ich Kindergottesdienste und bin in die Vorbereitung auf die Erstkommunion in St. Annen eingebunden. Gerne würde ich als Gemeinderatsmitglied besonders die Interessen der Familien im Blick haben. Ein weiteres Anliegen ist mir die Unterstützung der Seniorenbetreuung.